



Wabup Warning 24 Kades yang Belum Menyerahkan LPj ADD 2013

PUTUSSIBU-RK. Wakil Bupati (Wabup) Kapuas Hulu, Agus Mulyana SH MH meminta kepada para Kepala Desa (Kades) segera menyerahkan Laporan Pertanggungjawaban (LPj) Alokasi Dana Desa (ADD) tahun 2013. Pasalnya, dari 278 desa yang ada di kabupaten paling timur Kalbar itu, masih ada 24 Kades yang belum melaksanakan kewajiban pelaporan itu.

"Saya mendapat informasi dari BPDPKB (Badan Pemberdayaan Desa, Perempuan dan Keluarga Berencana), ada 24 desa yang belum menyerahkan LPj ADD. Saya minta dalam tempo satu minggu ini bagi Kades yang belum menyerahkan LPj ADD agar segera menyerahkan," tegas Wabup pada acara serah terima jabatan dan pisah sambut Camat Kalis Wiban-toko SSos ke Drs H Mahmud Syahdan MSI, di Kantor Camat Kalis Sabtu (8/2).

Hal serupa juga disampaikan Wabup saat acara pengantar tugas Camat Mentebeh di gedung

laporan pertanggungjawabannya. "Karena ini berkaitan dengan penggunaan uang negara, sehingga harus dipertanggungjawabkan. Kalau yang dijadikan sample desa yang belum menyerahkan LPj tentu akan menjadi masalah," ujar Agus.

Walaupun Kades tidak ada melakukan penyimpangan terhadap penggunaan ADD, tapi bila tidak membuat LPj, maka akan menjadi repot Kades dalam menyelesaikannya.

"Kalau ada temuan, dari BPK, mohon maaf kami juga tidak bisa membantu. Untuk itu saya minta bagi Kades yang belum menyerahkan LPj ADD agar segera menyerahkannya," tegas Wabup mengingatkan.

Sementara terkait pergantian atau mutasi Camat dan pejabat PNS lainnya, Wabup mengatakan itu merupakan hal biasa dan menjadi sebuah amanah. Karena berdasarkan undang-undang, Kepala daerah diberikan kewenangan

gan untuk mengatur formasi yang ada. Sehingga siapa pun camatnya, perlu mendapatkan dukungan dari masyarakat dan aparatur desa.

"Saya percaya dengan dukungan masyarakat dan aparatur desa tentu kecamatan akan berjalan dengan baik. Untuk itu, saya berharap semua elemen masyarakat dan aparatur desa untuk memberikan dukungan sepenuhnya kepada Camat," imbaunya.

Dalam menjalankan tugas, Camat pasti ada tantangan. Tapi bila sungguh-sungguh menjalankan, maka akan berjalan dengan baik. Terpenting, kata Agus komunikasi. Karena kalau komunikasi berjalan baik, maka akan tumbuh silaturahmi, sehingga muncul rasa kekeluargaan. Bila sudah muncul rasa kekeluargaan, maka semua permasalahan akan lebih mudah diselesaikan. "Apa lah arti seorang Camat, kalau tidak mendapat dukungan," pungkas Wabup.

Laporan: Arman Hairnadi
Editor: Julianus Ratno



Wabup Kapuas Hulu, Agus Mulyana saat memberikan sambutan pada pisah sambut Camat Kalis, Sabtu (8/2). -Anam Hairnadi

serba guna Kecamatan Mentebeh pada hari yang sama sekitar pukul 13.00 WIB. Saat itu, hadir seluruh Kades.

Menurut Agus, penyerahan LPj ADD ini penting karena dalam